
COMISSÃO EXTERNA SITUAÇÃO HÍDRICA DOS MUNICÍPIOS 

DE MINAS GERAIS  

REQUERIMENTO Nº     , DE 2017 
(Da Sra. RAQUEL MUNIZ) 

Requer a realização de Audiência 
Pública para discutir proposta do Ministério 
de Minas e Energia (MME) de destinação de 
recursos resultantes da privatização das 
usinas hidrelétricas localizadas na Bacia do 
Rio São Francisco a projetos de revitalização 
da Bacia.   

Senhor Presidente: 

Requeiro, com fundamento no art. 255 e no art. 256, caput, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, a realização de Audiência 

Pública com a finalidade de tratar da proposta do Ministério de Minas e Energia 

(MME) de destinação de recursos resultantes da privatização das usinas 

localizadas no Rio São Francisco a projetos de revitalização da Bacia do Rio 

São Francisco, sendo convidado o Ministro de Estado de Minas e Energia 

Fernando Coelho Filho. 

JUSTIFICAÇÃO 

Como já discutido nesta e em outras comissões da Casa, é de 

amplo conhecimento a grave situação hídrica enfrentada pela Bacia do Rio São 

Francisco, com os reservatórios existentes ao longo da Bacia apresentando os 

níveis mais baixos da história. 
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É, portanto, urgente a necessidade de adoção de medidas 

visando a revitalização da Bacia do Rio São Francisco, de fundamental 

importância socioeconômica para Minas Gerais e para os estados do Nordeste 

do País. 

Neste sentido, destacamos proposta apresentada pelo 

Ministério de Minas e Energia (MME), por meio da Consulta Pública nº 33/2017, 

de destinar recursos resultantes da privatização das usinas hidrelétricas 

localizadas na Bacia do Rio São Francisco a projetos de revitalização da Bacia. 

Entendemos, portanto, adequada a realização de Audiência 

Pública, com a participação do MME, para discutirmos a proposta apresentada 

na Consulta Pública, de forma a entendermos com mais profundidade, além de 

podermos apresentar sugestões que possam contribuir para a recuperação do 

tão importante Rio São Francisco. 

Certos de que a Audiência Pública contribuirá para os trabalhos 

desta Comissão, solicitamos o apoio dos Nobres Pares para a aprovação do 

presente Requerimento. 

Sala das Sessões, em         de                         de 2017. 

Deputada Raquel Muniz 
(PSD/MG) 
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